根上中だより

E-mail neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp

HP https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagarij/



発行者 根上中学校校長

横関 達人

T E L 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

明日、2 学期の終業式を迎えます。2 学期を振り返ってみますと、コロナ禍の影響を受けながらも、比較的穏やかな学校生活を送ることができました。また、多くの行事や取組を無事に実施することができました。日々の学校生活をはじめ、予定していた行事や取組を無事に終えられたのも、保護者や地域の皆さまのご理解とご協力のおかげです。皆さまに心より感謝申し上げます。

24 日より、学校は冬休みを迎え、生徒たちが心待ちにしているクリスマスやお正月を迎えます。中学生ですので、学びと遊びのバランスを自分自身で上手にとってほしいと願っています。3 学期、冬休みの楽しい思い出を胸に成長した生徒たちに会えることを楽しみにしています。保護者、地域の皆さまにおかれましては、向寒の折から、お体を大切に、どうぞ良いお年をお迎えください。3 学期もどうぞよろしくお願いいたします。

■生徒会役員選挙で後期から前期に・・・

根上中学校は、前期生徒会が伝統的に1月から始まります。 他の学校では、新年度4月以降に役員選挙が行われてスタートするのですが、本校は中学校3年生が在籍している間に1・2年生へバトンが渡されます。今回も2年生5名、1年生1名の計6名で前期生徒会がスタートします。約3か月間は3年生が在籍していますので、いろいろとアドバイスを受けることができます。そのような利点を生かして、新しい前期生徒会がスムーズにスタートできればと思います。12月は、後期生徒会・前



期生徒会が協力して、毎朝のあいさつ運動に取り組んでくれています。前期生徒会で特に心に残っているのは、「校則の見直し」の会を開催したことでした。生徒会役員はいろいろな場面で話す機会があるだけに、校則の見直しの会でも実に堂々として自分たちの意見を述べていました。1月からスタートする前期生徒会の皆さんも、ぜひそのような経験を積んで一人一人が成長してくれたらと願っています。"いいねぇー!生徒会!"

■国際交流について・・・

今月8日に、韓国培材中学校とオンラインで交流をしました。培材中学校は中学3年生の 生徒会関係4名、本校は2年生のリーダー会4名でした。英語、韓国語、日本語を交えて楽 しく交流することができました。コロナ禍にあって2年間 訪問交流が滞っていましたが、次年度は本格的に再開でき ればと考えています。今後の予定としては、4月~5月に かけて第2回オンライン交流を実施し、7月~8月にかけ て培材中学校生徒の受け入れ(3泊4日の予定)を再開し たいと考えています。

保護者の皆さまにおかれましては、訪問交流が次年度実施される予定であることをお知りおきください。その際、培材中学校の生徒が滞在している間、ホームステイを受け入れてくださるご家庭を募集します。以前は宿泊を伴うホームステイが主流でしたが、最近は家族で遊びに出かけるときに一緒に連れていく形式もあります。ホームステイに関しては、宿泊のあるなしや受け入れ人数も含めてご相談させていただきます。詳細は次年度春に通知を発出していきますので、そちらでご確認ください。





培材中学校との訪問交流は国際交流の経験ができる貴重な機会だととらえて、ご理解とご協力を願えれば幸いです。

■「のみ電子図書館」がオープン・・・

令和4年10月27日に「のみ電子図書館」がオープンしたそうです。市内すべての児童生徒がこの電子図書館を利用できるそうで、本校でもその利用方法について、明日23日に生徒に伝えます。冬休み、本に親しみ、生徒の読書量が増えればよいなと思います。

保護者の方におかれましては、以下のことについてお知りおきください。

- ○対象…能美市在住の小学校1年生~中学校3年生
- ○ID 有効期間…小学校1年生~中学校3年生の9年間 ※能美市よりID が貸与され、9年間同じID を使用します。
- ○サイトへのアクセス…児童生徒の chromebook「ブックマーク」にある「のみ 電子図書館」から
- ○注意事項
- ・電子書籍のダウンロード、保存、印刷はできません。
- ・「能美市立図書館」と「のみ電子図書館」はそれぞれ別のサイトです。

詳しくは、のみ電子図書館サイトトップから「利用ガイド」をご参照ください。

冬季休業中の緊急の連絡につきましては、コドモンにてご連絡をお願いいたします。コドモン で確認したのち、内容確認のため学校より折り返しお電話させていただきます。